

9.310<sub>/sek.</sub>

Mit fast fünf Milliarden Internetnutzern auf der ganzen Welt werden jede Sekunde 9.310 Tweets im World Wide Web verschickt.

Quelle: www.ef.de



Zu den aktuellen Befunden der Studie gehören die folgenden Erkenntnisse: Der durchschnittliche Wunsch der Arbeitnehmer nach Homeoffice liegt seit Beginn der Pandemie vor ca. 20 Monaten stabil bei ca. 2,9 Tagen in der Woche. Dabei unterscheiden sich die Altersgruppen. Den 18-35-Jährigen ist Homeoffice so wichtig, dass ca. ein Sechstel von ihnen sogar Gehaltseinbußen dafür in Kauf nehmen würde. Nur 18 Prozent der Befragten meinen, dass Homeoffice Produktivität und Arbeitsprozesse stört. Unter den befragten Führungskräften liegt dieser Wert mit 26 Prozent deutlich höher. 70 Prozent der Beschäftigten kommen trotz Präsenzarbeit noch vorwiegend digital zusammen.

Quelle: Universität Konstanz